



Informationen des Gemeinderates vom 17. Dezember 2025

Gemeinderat Ressorts Amtsperiode 2026 – 2029

Der neu zusammengesetzte Gemeinderat hat für die Amtsperiode 2026- 2029 die Ressorts neu verteilt. Gleichzeitig wurde die Übergabe der Amtsgeschäfte vom alten an den neuen Gemeinderat organisiert.

Gisela Greder, Gemeindeammann

Präsidiales, Sicherheit und Regionalplanung (Stv.: Justin Vogler, Vizeammann)

Öffentliche Angelegenheiten, Beziehung gegen Aussen, Gemeindeverwaltung, Justiz- und Polizeiwesen, Militär und Zivilschutz, Feuerwehr, Orts- und Regionalplanung, Arbeit und Gewerbe, Wahlen und Abstimmungen, Friedhof und Bestattungen, Alter

Justin Vogler, Vizeammann

Gemeindeliegenschaften, Kultur und Gesundheit (Stv.: Kevin Van, Gemeinderat)

Liegenschaften (ohne Schule und Sportanlagen), Spitäler, Arten- und Landschaftsschutz, Kultur, Vereine, Gesundheit, Öffentlicher Verkehr, Landwirtschaft, Ortsbürger, Jagd- und Forstwirtschaft

Patrik Hitz, Gemeinderat

Finanzen und Hochbau (Stv.: Stephane Huguenin, Gemeinderat)

Hochbau, Finanzen und Steuern

Kevin Van, Gemeinderat

Bildung und Soziales (Stv.: Patrik Hitz, Gemeinderat)

Bildung, Schul- und Sportanlagen, Soziale Dienste

Stephan Huguenin, Gemeinderat

Tiefbau, Wasser und Energie (Stv.: Gisela Greder, Gemeindeammann)

Tiefbau und Straßen, Wasserversorgung, Abwasserbeseitigung, Individualverkehr, Bauamt, Energie, Gewässer, Grundbuch und Vermessung, IT, Umwelt

Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal – Beförderung Roger Lenherr zum Repol-Chef ad interim / Prüfung mögliche Zusammenarbeiten

Repol-Chef Daniel Schreiber wird bekanntlich im ersten Semester 2026 in den vorzeitigen Ruhestand treten. Im Zuge dieser vorzeitigen Pensionierung hat man sich entschieden verschiedene Möglichkeiten zur Weiterführung der Polizeiarbeit im Einsatzgebiet der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal zu prüfen.

Da zum aktuellen Zeitpunkt noch nicht absehbar ist, welche Variante für die Region Rohrdorferberg-Reusstal die sinnvollste Lösung sein wird hat man sich dazu entschieden, die gestartete Ausschreibung zur Neubesetzung der Stelle als Repol-Chef Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal vorderhand zu stoppen. Gleichzeitig wurde der bisherige Repol-Chef Stv. II, Roger Lenherr, per 01. Januar 2026 zum Repol-Chef ad interim befördert, vorderhand befristet bis Ende 2026. Dies gibt der Repol-Kommission die notwendige Zeit, die begonnenen Prüfungen seriös und zum Wohle der Bevölkerung innerhalb der betroffenen Polizeigemeinden weiterzuführen.

Der bisherige Repol-Chef wird Roger Lenherr während der Anfangszeit bestmöglich in die Aufgaben eines Repol-Chefs einführen.

Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal - Personelles

Polizist Alain Späni wird das Korps der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal per Ende Januar 2026 verlassen und eine neue Herausforderung antreten.

Der Gemeinderat, die Korpsmitglieder der Regionalpolizei und die Verwaltungsmitarbeiter Niederrohrdorf danken Alain Späni für seinen Einsatz zum Wohle der Regionalpolizei und den dazugehörigen Gemeinden und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Pensionierung Silvia Döbeli per Ende Dezember 2025

Im November 1994 hat Silvia Döbeli als Teilzeitmitarbeiterin im Hauswartteam der Einwohnergemeinde Niederrohrdorf begonnen. Nun, nach etwas mehr als 31 Jahren im Dienst der Gemeinde bzw. der Schüler und der Lehrerschaft Schul- und Kindergartenanlagen, geht sie Ende Dezember 2025 in Pension.

Neben ihrer Haupttätigkeit als Raumpflegerin stand Silvia Döbeli stets helfend zur Verfügung wo Not am Mann, oder vielmehr wo Not an Frau war. Mit Ihrer freundlichen und aufmerksamen Art hat sie sehr zum guten Klima innerhalb des Teams beigetragen.

Der Gemeinderat wie auch das ganze Verwaltungspersonal danken ihr ganz herzlich für ihren langjährigen und engagierten Einsatz im Dienste der Einwohnergemeinde Niederrohrdorf und wünschen ihr für den kommenden Lebensabschnitt von Herzen alles Gute, viele schöne und spannende Momente und vor allem gute Gesundheit.

Sozialhilfestatistik

Gemäss der im Dezember 2025 publizierten Sozialhilfestatistik 2024 des Kantons Aargau lag die Sozialhilfequote im Aargau bei durchschnittlich 1.6 % (Vorjahr: 1.8 %). Niederrohrdorf wies eine Sozialhilfequote von 0.5 % (0.5 %) oder 17 (17) Dossiers mit 25 (22) Personen auf.

Neujahrs-Apéro

Am Donnerstag, 01. Januar 2026, findet um 17.00 Uhr im Gemeindesaal der traditionelle Neujahrs-Apéro statt. Der Gemeinderat freut sich, viele Einwohnerinnen und Einwohner

begrüssen zu dürfen, um gemeinsam auf das neue Jahr anzustossen. Es wird auf die separate Publikation in der heutigen «Bergpost» und auf den Flyer verwiesen, welcher vor Weihnachten allen Haushaltungen zugestellt wird.

Baubewilligungen

Der Bauverwalter hat im Rahmen der Kompetenzdelegation durch den Gemeinderat nachfolgende Baubewilligung im vereinfachten Verfahren erteilt:

- Konsortium Mellingerstrasse, c/o Moser Domicilium AG Baden, Reklamepylon, Mellingerstrasse 4